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Alca Foods parabeniza os associados 
e diretores da ACISI empossados para 

o biênio 2019/2021, desejando uma 
gestão empreendedora em favor da 
categoria e da cidade de Itumbiara.

Roberval Dias Martins Filho, Fátima Aparecida Alves Martins, 
Roberval Dias Martins e Samanta Alves Martins
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INAUGURAÇÃO DA UNA ITUMBIARA
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APÓS 196 POSTOS DE TRABALHO FECHADOS EM MARÇO, SALDO VOLTOU A FICAR POSITIVO

Economia reage e Itumbiara 
volta a gerar empregos em abril

O mês de abril terminou com saldo positivo na geração de empregos, 
segundo dados do Cadastro Geral de Empregados e Desempregados (CA-
GED). Alavancado pela recuperação da agropecuária e serviços, foram ge-
rados 40 novos postos de trabalho, contribuindo para um saldo positivo de 
81 novas vagas abertas nos primeiros quatro meses do ano e 706 consi-
derando os últimos 12 meses. As 40 vagas abertas em abril são motivo de 

comemoração porque no mês anterior, março, Itumbiara havia fechado 196 
postos de trabalho, puxadas pela demissão de 426 na agropecuária. Em 
2019, a indústria foi responsável pela abertura de 86 vagas, a construção 
civil 88 e o setor de serviços 458. Por outro lado, o comércio fechou 110 
postos e a agropecuária 441. Não estão contabilizadas as demissões na Pre-
feitura, que exonerou cerca de 700 comissionados e contratados em abril.

Presidente 
reeleito da ACISI 
Roberval Martins 
(Alca Foods) e 
Ubiratan Lopes
(presidente da 
FACIEG e do 
Conselho 
Deliberativo do 
SEBRAE Goiás)

POSSE 
DA NOVA
DIRETORIA
DA ACISI
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Zé Willian leva 
benefícios para 
Vila Matilde

A Prefeitura de Panamá re-
alizou o reparo nas ruas após o 
serviço de implantação da rede de 
água na Vila Matilde. Página 7

AMPARU 
recebe 
doação 
da Ordem 
Demolay
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Lago no 
Dionária 
Rocha vira
criadouro 
da dengue
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Chiquinho 
recapea 
ruas no 
Bairro 
José Inácio
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Bispo dom Fernando Brochini é recebido na Câmara Municipal pelo presidente Flausininho, 
sua mãe Erci Cardoso e os vereadores Ednon Fio, Romildo Formigão e Silviano Campos

Bispo visita o Poder Legislativo
O bispo diocesano de Itumbiara, dom Fernando Brochini visitou a Câmara 

Municipal nesta segunda-feira, dia 27. Foi recebido pelo presidente Flausi-
ninho (MDB) e demais vereadores. O bispo presenteou a Casa com uma 
imagem de Santa Rita de Cássia, padroeira do município.
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GILSON ALMEIDA TEIXEIRA
Advogado

Advogado Gilson Almeida Teixeira é empossado no 
Conselho Fiscal da ACISI pelo presidente Roberval 

Martins e Ubiratan Lopes (FACIEG/SEBRAE), 
em ato presenciado pelo prefeito Zé Antônio

Parabéns e sucesso à 
nova diretoria da ACISI 

no biênio 2019/2021.
HELMITON DIVINO ALVES

Engenheiro Agrônomo
Vice-Presidente do CREA-GO 2015/2017

Inspetor do CREA em Itumbiara

Parabenizo os empresários 
pela nova diretoria da ACISI, 

desejando sucesso na jornada 
de impulsionar o crescimento 

econômico e social de Itumbiara.

Helmiton representando o CREA no evento da ACISI

Ricardo Chueire 
homenageado com  

Honra ao Mérito 
Empresarial pelo 

presidente da
ACISI, Roberval 

Dias Martins, pela 
excelência, bravura 

e dedicação na 
segurança pública

RICARDO TORRES CHUEIRE
DELEGADO REGIONAL DA POLÍCIA CIVIL

Em nome dos delegados, agentes, 
escrivães, papiloscopistas e 

servidores administrativos da 
Polícia Civil em Itumbiara e 6ª DRP

agradeço a homenagem  e 
reconhecimento da ACISI com a 

HONRA AO MÉRITO EMPRESARIAL.

Luciano Marques empossado no car-
go de Diretor de Promoções, ao lado 
do prefeito Zé Antônio, presidente da 
ACISI Roberval Martins e o presidente 
da FACIEG e do Conselho Deliberativo 

do SEBRAE-GO Ubiratan Lopes

SOLUÇÕES EM MANUTENÇÃO PREDITIVA
Av. José Ludovico de Almeida, 421 
Bairro Karfan Tel.: (64) 3431-9978

Sucesso aos colegas diretores 
e associados nesta nova gestão 

da ACISI. PARABÉNS!

Sargento Rolissandro (PROERD), delegado 
regional Ricardo Chueire (6ª DRP), Major 

Wellington (5º BPM) e Capitão Ferreira

SARGENTO 
ROLISSANDRO

“No dia 23 de maio, eu, 
Sargento Rolissandro, 

Dr. Ricardo, Major Wellin-
gton e Capitão Ferreira 
fomos homenageados 

pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade 
itumbiarense na área de 

segurança pública. Fiquei honrado em receber tão 
grande homenagem pela dedicação na prevenção 
às DROGAS e VIOLÊNCIA nas escolas de nossa ci-
dade. Nosso parceiro Master do PROERD, Roberval 
Martins (Alca Foods) foi empossado na presidência 

da ACISI, juntamente com demais diretores.”

Una inaugura campus em Itumbiara
COM OITO CURSOS, FACULDADE JÁ PREPARA AMPLIAÇÃO DA OFERTA PARA ESTUDANTES DE ITUMBIARA E REGIÃO

Seis meses após anunciar 
sua chegada em Itumbiara, 
a Faculdade Una inaugurou, 
no último dia 23, seu mo-
derno campus construído na 
Av. Santos Dumont, na área 
do antigo estádio Paranaí-
ba. O evento contou com as 
presenças do reitor Ricardo 
Cançado, do diretor regional 
para Goiás e interior de Minas 
Gerais Celso Peixoto Garcia, 
a diretora da Una Itumbiara 
Camila Vasconcelos, autori-
dades municipais e regionais, 
representantes  de diversos 
segmentos da sociedade civil 
organizada, professores e es-
tudantes.

Funcionando atualmente 
com oito cursos (Engenharia 
Civil, Engenharia Elétrica, En-
genharia de Produção, Enge-
nharia Mecânica, Administra-
ção, Biomedicina, Farmácia e 
Nutrição), a Una ocupa uma 
área de 4 mil m², com salas 
de aulas, laboratórios, espaço 
para práticas integradas, sala 
de metodologias ativas, cen-
tral de atendimento, bibliote-
ca e espaço para atividades 
culturais e de integração, num 
espaço projetado e construído 
para abrigar a faculdade. Se-

gundo a diretora Camila Vas-
concelos, novos cursos  virão 
no segundo semestre, nas 
áreas social e pedagogia e 
outros já estão encaminhados 
e sendo avaliados no MEC 
para iniciar em 2020, aten-
dendo o mercado e solicita-
ções da comunidade.

Com 20 unidades em  Mi-
nas Gerais e Goiás, a Una 
oferta de cursos de gradu-
ação, pós-graduação lato e 
stricto sensu. A Una integra 
a Ânima Educação, que está 
entre os maiores grupos edu-
cacionais do país, figurando 
entre as 150 melhores em-
presas para se trabalhar no 
Brasil. A instituição possui 
57 anos de atuação no ensi-
no superior, oferecendo uma 
sólida formação profissional 
e um processo de aprendiza-
gem diferenciado para seus 
alunos. Camila Vasconcelos 
disse que a Una já se sente 
integrada à comunidade itum-
biarense e da região e que 
o campus poderá ser utiliza-
do tanto pelos alunos quanto 
pela comunidade. Nos últimos 
meses, a Una tem participado 
de diversas reuniões e even-
tos realizados na cidade.

Ricardo Cançado
(Reitor da Una)

Celso Peixoto Garcia (diretor da 
Una Goiás e interior de Minas)

Vereadora Professora Noêmia, 
Camila Vasconcelos e Zé Antônio

Roberval Martins (Associação 
Comercial, Industrial e de Serviços)

Orlando Ferreira (presidente da 
Câmara de Dirigentes Lojistas)

Camila Vasconcelos 
(diretora da Una Itumbiara)

Jander (LevTec) e Fabrício Borges 
(Executivo Pontual)

Patrícia e Alessandro de Oliveira 
(Pervil Consultoria Ambiental)

Dulcelino Mendes e Clarinha
(Imary Gastronomia Japonesa)

Bênçãos do bispo diocesano dom 
Fernando Brochini ao campus

Descerramento da placa e brinde na inauguração oficial do campus da Una em Itumbiara

Prédio da Una na Av. Santos Dumont e autoridades com diretores da faculdade na inauguração das instalações
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obras (1)
Levantamento do TCU aponta 
que Goiás possui quase 600 
obras com financiamento do 
governo federal paradas. Itum-
biara é um dos municípios que 
mais possuem obras paradas 
ou inacabadas, como já mos-
trado aqui no Plural.

Neto Karfan solicita informações sobre 
valor das subvenções e impacto financeiro
O vereador Neto Karfan (PR), 2º secretário da mesa diretora, encaminhou on-
tem ofício ao secretário de Finanças Henrique Borges solicitando que seja en-
viado anexo ao projeto de lei nº 014/2019 encaminhado pelo Poder Executivo, 
com os valores das subvenções que serão pagas às entidades filantrópicas e 
o impacto financeiro no orçamento do município. O projeto foi encaminhado em 
regime de urgência e está sendo apreciado nas sessões extraordinárias da Câ-
mara. Afirma Neto Karfan que é totalmente favorável ao projeto e vai votar pela 
aprovação do mesmo, todavia, por uma questão de transparência e igualdade, 
não pode votar o projeto sem os valores especificados para cada entidade. 
“Não são apenas os vereadores que têm o direito de saber, mas a população 
e todas as entidades, precisamos dar publicidade e clareza neste convênio. 
Solicitei as informações à Secretaria de Finanças e espero que seja respondida 
o mais rápido possível, pois eu sou favorável a esse projeto”.

retorno
A manifestação em defesa do 
governo Bolsonaro e com crí-
ticas ao STF e ao Congresso, 
não contagiou os itumbiaren-
ses. Apenas uma meia dúzia 
compareceu ao ato marcado 
para a manhã deste domin-
go. É verdade que faltou mo-
bilização. O pessoal preferiu 
participar de outros eventos, 
como as atividades culturais 
na Beira Rio, exposição de 
carros antigos na Praça São 
Sebastião, barraquinha de 
Santa Rita e shows do Sesc.

2020
Partidos menores terão difi-
culdades em montar chapa de 
candidatos a vereador no ano 
que vem. É que sem candida-
to a prefeito e com a vedação 
das coligações proporcionais, 
a tendência é migrarem para 
os maiores partidos ou aque-
les com candidatos a prefeito.

tapa buraco
Com dispensa de licitação, o 
prefeito Zé Antônio autorizou 
a compra de quase R$ 300 
mil em material betuminoso 
de uma empresa de São Pau-
lo, com a justificativa de re-
paro nas ruas e avenidas da 
cidade.

prorrogado
Secretário de Finanças Henri-
que Borges baixou ato norma-
tivo prorrogando o vencimento 
do IPTU 2019 para o dia 31 
de maio. Conforme dados do 
Portal da Transparência de 
ontem, dia 27, o valor arreca-
dado acumulado neste ano é 
de R$ 7 milhões.

soçaite
Empresa Elétrica Radiante foi 
declarada vencedora de licita-
ção para construção de dois 
campos de futebol soçaite 
com grama sintética, na Vila 
Vitória e Planalto, com recur-
sos do Ministério do Esportes. 
A empresa vai receber R$ 1,3 
milhão pelas duas obras.

WENDER GARROTE
Quadro qualitativo da Prefeitura de 
Itumbiara, Wender Borges de Oliveira, 
o Wender Garrote, acaba de completar 
30 anos no serviço público. Lotado na 
Secretaria de Planejamento é um pro-
fissional querido pelo funcionalismo, 
com atuação reconhecida por seus 
colegas e pela população. Ao longo 
destas três décadas investiu em co-
nhecimento, revertendo em favor de 
um serviço público de qualidade.

Joca Rodrigues e advogada Daise Jullie na reunião com 
os vereadores: apoio para os servidores municipais

obras (2)
Alguns exemplos: Pier, Parque 
Beija Flor, conjunto Messias, 
Centro Esportivo da Av. Equa-
dor, Vila Olímpica, CASE, UBS 
e creche (Maria Luiza Macha-
do), creche Leonor Loureiro 
(Saúde), conjunto Juca Aran-
tes, recapeamento de aveni-
das, UBS no Ferreira da Cos-
ta e no Buriti II, Academia de 
Saúde, etc...

em casa
Depois de 
um susto na 
família e nos 
amigos e 
uma semana 
na UTI em 
Goiânia,  por 
conta de uma hemorragia, o 
ex-vereador Ronaldo Vieira re-
tornou para casa. Bem e dis-
posto.

OLD CAR CLUB REALIZA 
ENCONTRO DE VEÍCULOS ANTIGOS 
Itumbiara sediou neste último fim de semana, nos dias 25 
e 26 de maio, o Encontro de Veículos Antigos do Centro 
Sul de Goiás, promovido pelo Old Car Club. Foi a terceira 
edição do evento, que movimentou a praça São Sebastião, 
recebendo centenas de pessoas para apreciar os veículos 
antigos. No sábado, o evento contou com show da Banda 
Lois Lane. A entrada foi 1 Kg de alimento não-perecível.

Cursos reconhecidos
pelo MEC e valorizados

pelo mercado.

Diploma igual
ao do presencial.

Mensalidades
que cabem no seu bolso.

“Eu sou favorável ao projeto das entidades, 
mas o vereador não pode votar um projeto 

de subvenção sem saber o valor. Todos têm 
direito de saber essa informação, para dar 

maior transparência e publicidade”

câmara recebe sinditumbiara
Presidente do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais 
(Sinditumbiara), Joca Rodrigues e a diretora jurídica Daise 
Jullie foram recebidos pelo presidente da Câmara Flausinho e 
os vereadores Zezé Preto, Romildo Formigão, Professora No-
êmia, Neto Karfan, Sargento Azevedo, Daniel Borges e Ednon 
Fio. Na pauta, apoio nas demandas do funcionalismo público 
perante o Executivo para garantir direitos dos trabalhadores.

ulbra
Dia 30 de maio, às 19h, acon-
tece o I Fórum Ulbra de Mo-
bilidade Urbana, um espaço 
para discussões acadêmicas 
de soluções em mobilidade, 
tema vital para a comunidade. 
Haverá ainda a abertura do III 
Desafio das Engenharias.

Prefeito de Bom Jesus Daniel Vieira Ramos com os depu-
tados estaduais Álvaro Guimarães e Wilde Cambão

INSCRITO
NA ORDEM
Jornalista 
Erivaldo Maximino 
recebendo sua 
carteira de 
advogado das mãos 
do presidente da 
OAB Goiás, Lúcio 
Flávio, no último dia 
16, no auditório 
Eli Alves Forte, na 
sede da Seccional

cultura na rua
Aconteceu neste último domingo, 26, a segunda edição do 
Cultura na Rua, movimentando a Avenida Beira Rio com de-
zenas de apresentações culturais e danças, reunindo diver-
sos órgãos e instituições. Durante toda a manhã, milhares de 
pessoas participaram das mais variadas atividades. O evento 
foi organizado por Tom de Oliveira. A próxima edição acon-
tecerá no dia 30 de junho.
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Edvânio Junio da Silva (Conselho 
Consultivo da ACISI) e sua esposa 

Gisele Lemos Félix Pereira

Rua Dr. Waldivino Vaz, 353 - Centro - (64) 3431-3153
www.contarcontabilidade.com

Congratulamos 
com os associados e 
diretores da ACISI 

pela posse da nova 
diretoria. Que seja 

um biênio de 
muitas conquistas 
e vitórias para o 
setor produtivo.

Pastor Efraim toma posse no cargo de diretor para Assuntos Comerciais da 
ACISI, ao lado do prefeito Zé Antônio, do presidente da ACISI Roberval Martins 

(Alca Foods) e do presidente da FACIEG e SEBRAE-GO, Ubiratan Lopes

EFRAIM SOARES DE MOURA
Pastor Presidente da Igreja Assembleia de Deus Itumbiara

Sucesso aos colegas diretores nesta 
jornada da nova diretoria da ACISI.

Que Deus abençoe a todos!

Em 58 anos de história, ACISI empossa 
seu 15º presidente: Roberval Martins

POSSE DE NOVA DIRETORIA OCORREU DURANTE ENCONTRO EMPRESARIAL, NOS SALÕES DO SESI

Em evento prestigiado 
com a presença de dezenas 
de empresários e autorida-
des municipais e regionais, 
foi empossada no último dia 
23 de maio a nova diretoria 
da Associação Comercial, In-
dustrial e Serviços de Itum-
biara (ACISI), tendo à frente 
o empresário Roberval Dias 
Martins (Alca Foods) que foi 
reconduzido ao cargo. Par-
ticiparam da solenidade o 
presidente da Federação das 
Associações Comerciais, In-
dustriais e Agropecuárias do 

Estado de Goiás e do Conse-
lho Deliberativo do SEBRAE 
Goiás Ubiratan da Silva Lo-
pes, o presidente da Compa-
nhia de Desenvolvimento do 
Estado de Goiás (CODEGO) 
Valderi Borges, o prefeito de 
Itumbiara Zé Antônio, presi-
dente da CDL Orlando Fer-
reira, presidente do Sindicato 
Rural Rogério Santana, o ve-
reador Romildo Formigão, que 
representou a Câmara Muni-
cipal e o inspetor do CREA 
Helmiton Alves, entre outros.

Fundada em 1961, com 

João Batista - Ultragás
(Conselho Consultivo)

Eric Lima - Evolução Implementos
(Conselho Consultivo)

Fábio Alencar - TV Anhanguera
(Diretor Social)

HONRA AO MÉRITO EMPRESARIAL
Ubiratan Lopes FACIEG/SEBRAE

HONRA AO MÉRITO EMPRESARIAL
Major Wellington - 5º BPM

HONRA AO MÉRITO EMPRESARIAL
Delegado Ricardo Chueire - 6ª DRP

HONRA AO MÉRITO EMPRESARIAL
Capitão Ferreira - 5º BPM

HONRA AO MÉRITO EMPRESARIAL
Sargento Rolissandro - PROERD

Leila e Laerte Luiz Gouvêa 
(Central Metalúrgica Goiana)

Pastor Efraim Soares de Moura e 
Lucivalda

Alessandro Pereira e José Márcio 
Margonari Borges

Helmiton Alves (Inspetor do CREA 
em Itumbiara)

Simone (Slin Fit) e Fábio Albino 
(JBS)

Luciano (MMTec), Marlos (Stemac), 
Allane, Vivian, Andréa e Thomás

Valderi Borges (presidente da 
CODEGO)

nome de Associação Comer-
cial e Industrial de Itumbiara 
(ACII), a entidade alterou seu 
nome em 2016, passando a 
ser conhecida como Asso-
ciação Comercial, Industrial e 
Serviços de Itumbiara (ACI-
SI). Em quase seis décadas, 
a entidade atuou no fomento 
ao desenvolvimento econô-
mico de Itumbiara e Rober-
val Dias Martins se tornou o 
15º presidente. Ele foi reelei-
to neste ano para exercer o 
segundo mandato, no biênio 
2019/2021.

Após a posse dos novos 
diretores, o presidente Rober-
val Martins entregou a Honra 
ao Mérito Profissional a repre-
sentantes da área de segu-
rança pública. Foram home-
nageados o delegado regional 
Ricardo Torres Chueire, o co-
mandante do 5º BPM major 
Wellington, o subcomandante 
do 5º BPM capitão Ferreira e 
o coordenador do PROERD, 
sargento Rolissandro. Ao fi-
nal do evento, os empresários 
assistiram a uma palestra com 
Janderson Santos.

Jean Carlo e Ieso Gomes (Sebrae), Orlando 
(CDL), Ubiratan (Sebrae), Celso e Camila (Una)

Romildo Formigão, prefeito Zé Antônio, Roberval Martins 
(ACISI), Ubiratan Lopes (FACIEG/Sebrae), Valderi Borges (CO-
DEGO), Orlando Ferreira (CDL) e Rogério (Sindicato Rural)

Ubiratan Lopes e Roberval Martins com a 
equipe administrativa da ACISI

Roberval Martins (Alca Foods) e Antônio 
Ismael Ballan (Caramuru Alimentos)

Gerlean e Abílio Diniz (SESI), Rodrigo e 
Adriano (SENAI)

Aleilimar Teixeira e Joana D’arc (ATS e Revis-
ta Perfil), Regina e Leandro (Dist. Ramos)

Roberval e Fátima Martins com a família e 
amigos na solenidade festiva de posse

Jean Carlos, Orlando Ferreira, Ieso Gomes, 
Valderi Borges, Ubiratan e Lauro Ferrão

Palestra com Janderson Santos no I Encontro 
Empresarial
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Prefeito Zé Antônio, conselheiro fiscal da ACISI Fúlvio 
de Paula Xavier Andrade e Silva (Caipirão Condimen-

tos), presidente Roberval Martins (AlcaFoods) e 
Ubiratan Lopes (presidente da FACIEG/SEBRAE-GO)

Caipirão parabeniza a 
nova diretoria da ACISI.

Dr. Nelson Costa (Diretor Jurídico da ACISI) 
com a filha Valentina, esposa Michelle e o 

filho Pedro Augusto

NELSON COSTA 
ADVOCACIA

ACISI é formada por uma 
plêiade de homens e mulheres 

comprometidos com o 
crescimento econômico e 
desenvolvimento social de 

Itumbiara. Parabéns aos novos 
diretores empossados.

Gustavo Pacheco 
Lima (Diretor 

para Assuntos 
de Prestação de 

Serviços da ACISI) 
e Leidiane Tavares

FRIGORÍFICO MEU PEIXE 
SE ORGULHA EM FAZER 

PARTE DO CRESCIMENTO 
DE ITUMBIARA E DA NOVA 

DIRETORIA DA ACISI. 
PARABÉNS!

Eric Oliveira, Dil e Maria Clara
Via Primária - Distrito Agroindustrial de Itumbiara

(64) 3433-2080

Evolução Implementos presente no 
desenvolvimento de Itumbiara 

participa da nova diretoria da ACISI.
Parabéns aos empresários pela união 

em busca de fortalecer a classe, 
empreender, gerar empregos e renda.

Praça São Sebastião, 400
(64) 3433-5400 / 9 9222-5400

Rua Marechal Deodoro, 222
(64) 3404-5700 / 9 9677-5700

Diulena Maria

Maria Óptica e Billy Pet Shop 
parabenizam a nova diretoria da

Associação Comercial, Industrial e 
de Serviços de Itumbiara. Que este 

biênio seja marcado por conquistas e 
fortalecimento da entidade e de Itumbiara.

A Câmara de Dirigentes Lojistas de Itumbiara parabeniza 
aos associados e novos diretores da ACISI, desejando 

sucesso nesta nova gestão. O fortalecimento e união do 
segmento produtivo é o caminho para o desenvolvimento 

econômico, geração de empregos, renda e melhor 
qualidade de vida para a população de nossa cidade.

Lauro Ferrão - Luck Comunicação
(1º vice-presidente)

Antônio Ballan- Caramuru
(2º vice-presidente)

Fábio Albino Pereira - JBS
(3º vice-presidente)

José Ronaldo Borges - Grupo Voz
(1º secretário)

Leandro Ramos - Distrib. Ramos
(2º secretário)

Luiz Andrade - BP Biocombustíveis
(Relações Públicas)

Luciano Marques - MMTEC
(Diretor de Promoções)

Décio Alves - Cartório Reg. Imóveis
(Diretor de Patrimônio)

Nelson Costa - Advocacia
(Diretor Jurídico)

Rodrigo Tirone - Algar Telecom
(Responsabilidade Social)

Marlos Antônio Lopes - Stemac
(Diretor Assuntos Industriais)

Pr. Efraim Soares - Rádio Canadá
(Diretor Assuntos Comerciais)

Gustavo Pacheco - Frig. Meu Peixe
(Assuntos Prestação de Serviços)

Fúlvio de Paula Xavier -Caipirão
(Conselho Fiscal)

Aleilimar Teixeira Silva - ATS
(Conselho Fiscal) 

Gilson Almeida Teixeira - Advocacia
(Conselho Fiscal)

Renner Cunha Pereira - Renner Bike
(Conselho Fiscal)

José Márcio  - Construtiva 
(Conselho Consultivo)

Francisco Moura - Arte Placas
(Conselho Consultivo)

Edvânio Junio - Contar
(Conselho Consultivo)
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4 anos do Ciranda Cultural Morumbi
PROJETO LEVA DIVERSÃO, LAZER E CULTURA PARA CRIANÇAS DO JARDIM MORUMBI E BAIRROS PRÓXIMOS

Aconteceu no último dia 18 de maio mais 
uma edição do Ciranda Cultural, no Bairro Jar-
dim Morumbi, com uma série de atividades cul-
turais, recreativas e de lazer para crianças do 
Jardim Morumbi e bairros próximos. O evento, 
que acontece há quatro anos, é realizado pela 
Associação de Moradores do Jardim Morumbi, 
com apoio de uma série de empresas, parcei-
ros e voluntários, oferecendo uma tarde com 
muitas brincadeiras, diversão e alegria voltada 
principalmente para crianças, mas aberta tam-
bém para adolescentes, adultos e idosos. 

Durante quatro horas, centenas de crian-
ças tiveram a oportunidade de brincar na rua 
revivendo uma série de brincadeiras, como 
amarelinha, pula corda, boliche, futebol e ainda 
pinturas de rosto e desenho. Com apoio dos 
alunos do curso de Educação Física da UEG, 
as crianças participaram de danças e ativida-
des físicas. Em todas as edições do Ciranda 
acontece a oficina de contação de histórias e 
nesta última edição, contou com a participação 
especial da Cia Teatral “O Mágico de Oz”, en-
cenando um bonito espetáculo com os perso-
nagens Homem de Lata, Leão Covarde, Bruxa, 
Mágico de Oz e Dorothy, entre outros.

Para repor as energias, depois de tantas 
atividades, as crianças puderam se deliciar 
com cachorro-quente, pipoca, suco, picolé e 
sacolinhas supresas com balas e doces. Um 
exército de mais de 50 pessoas, todos volun-
tários, trabalhou nesta edição do Ciranda Cul-
tural, marcada também pela solidariedade: fo-
ram arrecadados centenas de litros de leite que 
serão doados para uma entidade filantrópica.

Membros da Associação de Moradores do Jardim Morumbi e voluntários na organização do evento, Palhaço Feliz com a criançada e Companhia Teatral “O Mágico de Oz”

Flashes da Ciranda Cultural do Morumbi, com muita diversão, alegria e brincadeiras 

Campanha do Demolay arrecada 
ração para cães da AMPARU

No último dia 22 de maio, 
feriado municipal de Santa 
Rita de Cássia, membros do 
Capítulo Cavaleiros do Vale 
de Itumbiara nº 462 da Or-
dem Demolay entregaram 
cerca de 200 quilos de ração 
para a Associação Municipal 
de Proteção aos Animais em 
Situação de Rua (AMPARU). 
A ração foi arrecadada duran-
te uma campanha realizada 
pelo capítulo nas últimas se-
manas.

A entrega foi feita pelos 
membros do capítulo para a 
presidente da AMPARU, Mei-
re de Souza Freire, durante 
uma visita ao canil no Bairro 
Santa Rita, onde a entidade 
cuida de aproximadamente 

Membros do capítulo Demolay com a presidente da 
AMPARU Meire Freire na visita ao canil

200 animais abandonados.
O capítulo nº 462 é pa-

trocinado pela Loja Maçônica 

Justiça e Caridade nº 1293, 
que existe há 68 anos em 
Itumbiara.

Moradores do Dionária Rocha 
pedem solução para lago que 
virou criadouro da dengue

Moradores do Bairro 
Dionária Rocha estão preo-
cupados com a situação do 
lago abandonado no bairro, 
que se transformou num 
grande criadouro do mos-
quito da dengue. O lago foi 
construído há mais de 10 
anos, mas nunca funcionou 
da forma projetada em vir-
tude da falta de água e sis-
tema de drenagem. Nos últi-
mos anos, com mato e água 
empoçada, o local que de-
veria ser um grande atrativo 
para o conjunto habitacional, 
acabou se transformando 
num drama e risco de saú-
de, já que virou um grande 
campo aberto para prolife-
ração do mosquito Aedes 
Aegypti, transmissor da den-
gue, febre chikungunya, zika 
e outras doenças.

Até a semana passada 
Itumbiara já havia registrado 
mais de 2 mil notificações 
de dengue, com quase 700 
casos confirmados e ain-
da 34 notificações de zika. 
Diante desse cenário, mo-
radores temem uma epide-
mia de dengue no Dionária 
Rocha e bairros próximos. 
A solução não é apenas a 
limpeza do local e retirada 
da água parada, mas tam-
bém uma destinação para o 
local, com o aterramento e 
a construção de uma praça 
ou campo de futebol, solu-
cionando esse problema que 
afeta cerca de duas mil pes-
soas que vivem no local.

Lago do Dionária Rocha: água parada é o ambiente ideal 
para proliferação do mosquito transmissor da dengue

Moradores querem uma solução para o local. Se a Prefeitu-
ra não consegue fazer com que o lago funcione, que o local 
seja aterrado e construída uma praça ou campo de futebol

Francisco José de Moura e 
Eliane Aparecida Oliveira 

de Moura

FRANCISCO JOSÉ DE MOURA
Conselho Consultivo da ACISI

ARTES PLACAS AFONSO PENA

Há 58 anos, a ACISI exerce 
papel fundamental no fomento 

ao comércio e indústria. 
Parabéns e sucesso aos 

diretores 2019/2021!

Priscila Silveira e Renner Cunha 
(membro do Conselho Fiscal

 da ACISI) RUA PARANAÍBA, 1.125 (64) 3431-5689

Parabéns aos colegas associados 
e da nova diretoria da ACISI. 
Sucesso no biênio 2019/2021.

Leite arrecadado foi entregue no Lar dos 
Velhinhos Dr. Adolfo Bezerra de Menezes
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INACIOLANDIA

A continuidade do progra-
ma Goiás na Frente no muni-
cípio de Inaciolândia foi soli-
citada pelo prefeito Francisco 
Castilho, o Chiquinho (PSB) 
ao secretário de Governo Er-
nesto Roller, durante reunião 
na semana passada em Goi-
ânia. Acompanhado do depu-
tado estadual Álvaro Guima-
rães (DEM) e do secretário 
de Finanças Flávio Carvalho, 
Chiquinho falou sobra a im-
portância da manutenção do 
programa de recapeamento 
asfáltico das ruas do muni-
cípio e que Inaciolândia seja 
incluída nas obras prioritárias 
do programa que terão conti-
nuidade.

Na mesma semana, o 
prefeito Chiquinho e o secre-
tário de Obras Waltecil Cân-
dido acompanharam as obras 
de recapeamento no Bairro 
José Inácio. Graças a parce-
rias com o governo federal e 
estadual e emendas dos de-
putados federais e estaduais, 
a Prefeitura está executando 
um arrojado programa de re-
cuperação das ruas da cida-
de.

Prefeito Chiquinho com o deputado Álvaro Guimarães e 
Ernesto Roller na Secretaria de Governo do Estado de Goiás

Chiquinho pede continuidade 
do programa Goiás na Frente

Recapeamento em andamento no Bairro José Inácio

ARAPORA

Servidores da Câmara fazem 
treinamento do Interlegis

A Câmara Municipal de 
Araporã oportunizou aos ser-
vidores curso de qualificação 
no sistema de informatização 
do processo legislativo criado 
pelo Senado Federal (Inter-
legis). O presidente da Casa, 
Francisco Marques, o Chicó,  
encaminhou os servidores 
para se qualificaram neste 
sistema, que será implanta-
do no Legislativo, para dar 
maior celeridade, eficiência 
e transparência nos atos da 
Câmara Municipal, buscando 
modernizar e integrar todos 
os atos do Legislativo com o 
Portal Modelo.

A Câmara sediou tam-
bém o treinamento de Su-
porte Básico de Vida aos 
profissionados da Secretaria 
Municipal de Saúde, minis-
trado por militares do Corpo 
de Bombeiros de Ituiutaba. 
O presidente Chicó acom-
panhou o treinamento e 
agradeceu ao CBMG pela 
disposição em compartilhar 
o conhecimento e ajudar a 
qualificar os servidores da 
área de saúde do município, 
para que esse treinamento 
seja revertido em um aten-
dimento melhor à população 
do município. “Parabéns a 
todos organizadores pelo su-
cesso do evento”, afirmou o 
presidente da Câmara.

Oficina do Interlegis, ministrada pelo Senado Federal

Presidente 
Chicó com 
bombeiros 
e servidores 
da Saúde 
durante 
treinamento 
na Câmara 
Municipal

PANAMA

Prefeitura recupera asfalto 
das ruas após instalação da 
rede de água na Vila Matilde

Mais um compromisso 
de campanha foi resgatado 
pelo prefeito Zé Willian (PR) 
em Panamá. Após solucionar 
o problema da falta de água 
na Vila Matilde, com a cons-
trução da nova rede de distri-
buição, a Prefeitura recuperou 
na semana passada o asfalto 
que havia sido danificado para 
instalação dos canos. Através 
da Secretaria de Obras e Ser-
viços Urbanos, Departamento 
de Limpeza Urbana e Depar-
tamento de Água, foi restabe-
lecido o pavimento asfáltico 
nas entradas das residências.
GO-515

O prefeito Zé Willian es-
tave na última semana no ga-
binete do deputado estadual 
Álvaro Guimarães (PR), para 
pedir agilidade na operação 
tapa-buracos na GO-515, que 
liga Panamá a Goiatuba. Zé 
Willian pediu que o deputado 
interceda junto à GOINFRA 
para que o serviço seja execu-

Recuperação do asfalto nas ruas da Vila Matilde
tado com urgência, tendo em 
vista a proximidade da festa 
do Divino Pai Eterno, quando 
um grande número de fiéis de 
Goiatuba, Joviânia, Vicenti-
nópolis, Pontalina, Aloândia e 
Porteirão, entre outras cida-
des, utilizam daquela rodovia 
para visitar o Santuário do Di-

vino Pai Eterno.
Durante a visita ao gabi-

nete de Álvaro, Zé Willian en-
controu-se com o prefeito de 
Água Limpa, Valdir do Prado 
(PP) que solicitou a recupe-
ração da GO-210, entre Buriti 
Alegre, Água Limpa e Marza-
gão.

Deputado Álvaro Guimarães (DEM) com os prefeitos Zé Willian (Panamá) e Valdir do Prado 
(Água Limpa), secretários José Rubens do Prado (Controle Interno), Reginaldo Antônio (Fi-
nanças) e o servidor Ozélio Rodrigues, durante reunião na Assembleia Legislativa

Una leva projeto Viva a 
Praça para Av. Beira Rio

A Faculdade Una pro-
moveu neste último domin-
go, dia 26, a primeira edição 
do Projeto Viva a Praça, em 
Itumbiara. Com o objetivo 
de informar, capacitar, sen-
sibilizar e promover lazer e 
entretenimento para a co-
munidade, foram oferecidas 
dezenas de atividades e 
serviços gratuitos em tendas 
montadas na avenida Beira 
Rio, próximo às quadras. 

Entre as atividades ofe-
recidas à comunidade, des-
taque para o teste rápido de 
doenças infectocontagiosas, 
como HIV, Sífilis e Hepati-
te, tendo como foco possí-
veis diagnósticos e orienta-
ções sobre como proceder; 
aferição de pressão e teste 
de glicemia, destacando a 
importância da prevenção 
de possíveis problemas de 
saúde; vacinação dentro do 
calendário de imunização; 
orientações para cuidados 
básicos com a pele; expe-
riência em realidade virtual, 
com a vivência do que as 
novas tecnologias podem 
fornecer; teste cego: as pes-
soas terão os olhos vedados 
e passarão por uma experi-
ência de degustar sabores 
diferentes, com o desafio de 
identifica-los. É uma ação 
que envolve os sentidos, 

como olfato, tato e paladar, 
além de memórias e vivên-
cias. E ainda oficinas de bas-
quete e vôlei, com atividades 
práticas envolvendo regras 
e técnicas destes esportes; 
apresentação de capoeira e 
outras ações e exposição de 
trabalhos de alunos, relacio-
nados à ciência e inovação.

O Viva a Praça propor-
cionou muita diversão para a 
criançada com brinquedos e 
ações de lazer, além de mú-
sica ao vivo com cantor André 
Vianna, com um repertório di-
versificado.

O Projeto Viva a Praça 
acontece nas unidades da 
Una, existe desde 2009 e já 
atendeu milhares de pessoas 
em áreas de lazer, praças e 
rodoviárias em outras cida-
des que possuem unidades 
da Una, como explica a di-
retora Camila Vasconcelos 

Vidal. “Estamos trazendo 
para Itumbiara este projeto 
que é um grande sucesso 
junto à comunidade, ofere-
cendo serviços, informações 
e lazer para a comunidade. 
Queremos estar cada vez 
mais envolvidos com as pes-
soas dessa região que nos 
recebeu tão bem, seja em 
ações comunitárias como 
essa, assim como apoiando 
e realizando atividades cul-
turais e incrementado o que 
oferecemos na Faculdade, 
envolvendo alunos e pro-
fessores em práticas fora do 
campus”, destaca a diretora 
da Una Itumbiara.

A iniciativa contou com 
a participação dos alunos 
e professores da Faculda-
de Una, além de parceiros, 
como o Núcleo de Atenção 
Básica à Saúde em Itumbia-
ra e a Farmácia Popular.

Viva a Praça foi realizado pela Faculdade Una
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